



7 Pièces

257 m²

Réf. 84138257

3 200 000 €

Cap-d'Ail

Maison à vendre (06320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique propriété, nichée à Cap D'ail, présente un terrain généreux de plus de 1600m², offrant un cadre de vie idyllique. La villa, d'une superficie d'environ 260m², bénéficie d'une vue imprenable sur la mer et la presqu'île de Saint Jean Cap Ferrat. À l'intérieur, un spacieux salon/salle à manger avec accès à une terrasse invite à la détente et à la contemplation des vues spectaculaires. La cuisine séparée offre la possibilité d'une reconfiguration pour créer un espace de vie commun plus spacieux et moderne. Les quatre chambres disposent de leurs propres salles de bains. De plus, un deuxième ...

Beautiful property, nestled in Cap D'ail, boasts a generous plot of over 1600m², offering an idyllic living environment. The villa, covering approximately 260m², enjoys breathtaking views of the sea and the Saint Jean Cap Ferrat peninsula. Inside, a spacious living/dining room with access to a terrace invites relaxation and contemplation of the spectacular vistas. The separate kitchen presents an opportunity for reconfiguration to create a more spacious and modern communal living space. Each of the four bedrooms has its own en-suite bathroom. Additionally, a second lounge area and storage ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

